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Aos vinte e cinco dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte três, às nove horas 1 

e quinze minutos no endereço eletrônico criado pela Sra. Sandra , em link próprio, 2 

https://meet.google.com/ija-uuch-hmq?pli=1 e  https://meet.google.com/zna-pypk-mzm, 3 

onde o coordenador desta comissão deu início a esta reunião no sistema remoto 4 

cumprimentando a todos os participantes. 1. Aprovação da ata de novembro de 2022:  5 

houveram alguns questionamentos em relação ao monitoramento do documento Plano 6 

Peti, em que consta na ata do mês anterior que seria monitorado pela SEDS. A Sra. 7 

Taís Viudes questionou as linhas 44 e 45 da ata, bem como a Sra. Rosemeiry de Lima, 8 

que também questionou sobre a conclusão do plano. A Sra. Sandra tomou a palavra e 9 

informou que para a conclusão do plano seria necessário um decreto que ainda não foi 10 

elaborado e que com a saída do Sr. Rodrigo, ficou sem histórico. A Sra. Raquel Cuellar 11 

relata que quem faz a interface para o plano é o CMDCA e o CMPETI, mas que não 12 

podemos nos esquecer do papel fundamental da SEDS. Disse ainda que não termos 13 

até o momento o decreto que designa o grupo para que o plano se execute é muito 14 

grave, estando assim a execução do plano estagnada desde o início de 2021. A Sra. 15 

Sandra relata que está atrasado porque o governo não definiu quem estaria à frente. A 16 

Sra. Ana Rosa questionou quem é o atual presidente do CMDCA e a Sra. Sandra 17 

respondeu que é o Sr. Felipe Rezende.  A Sra. Rosemeyre de Lima propôs a revisão da 18 

ata (linhas 46 a 49). A Sra. Sandra e o Sr. Cláudio disseram que não se pode eliminar 19 

as falas da ata de novembro uma vez que foram ditas e ficou-se decidido que na ata de 20 

janeiro constaríamos tal discussão.   A Sra. Taís Viudes relata que entende ser 21 

fundamental a participação de outras secretarias, mas que é preciso fomentar tal 22 

participação. Diante do exposto, ficou definido o seguinte encaminhamento: levar a 23 

pauta para o CMDCA e para o DEARTI para estipularmos um prazo para início da 24 

revisão do plano e incluir como pauta o monitoramento do plano nas reuniões mensais 25 

da CMPETI. A ata do mês de outubro do ano de 2022 foi aprovada por unanimidade. 2. 26 

Retrospectiva de 2022:  A Sra. Sandra iniciou a apresentação PowerPoint sobre as 27 

atividades que aconteceram durante o ano de 2022. Na ação de março - Ações de 28 

Sensibilização, comentou-se a necessidade de maior mobilização e o Sr. Cláudio relata 29 

que talvez seja interessante se pensar em algum estímulo aos funcionários públicos que 30 

venham a participar da ação no final de semana e que também não há nenhum interesse 31 

por parte das empresas privadas. Em relação ao curso Cumprindo a Cota de 32 

Aprendizagem, a Sra. Taís Viudes relata que foi muito importante e que deveria ter 33 

continuidade. O Sr. Cláudio acrescenta que a ação deve ser inserida no calendário do 34 

CMPETI ou até mesmo seguir como política pública e que haja a participação do poder 35 
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público. A Sra. Sandra ressalta que o poder público está se movimentando na pessoa 36 

do Dr. Rodrigo. A Sra. Claudia Morganti questiona quantos jovens foram encaminhados 37 

depois das duas edições do curso Cumprindo a Cota de Aprendizagem. A Sra. Taís 38 

Viudes diz que este monitoramento é um desafio, mas que não temos isto sistematizado 39 

ainda. Sra. Raquel trouxe o exemplo do município de Franca, com a ação efetiva do 40 

Ministério do Trabalho sendo realizada (auditoria) junto às empresas. A Sra. Taís Viudes 41 

sugere retomarmos o curso na pauta da próxima reunião, para que pensemos também 42 

em um calendário. A Sra. Raquel Cuellar sugeriu inserirmos na próxima reunião mensal 43 

apresentar um calendário de ações do 1º semestre de 2023, para o CMPETI. Ao concluir 44 

a apresentação em PowerPoint, a Sra. Sandra relata que a mesma será compartilhada 45 

no grupo de WhatsApp.   3. Eleição da Nova Coordenação e Secretariado:  Sr. 46 

Claudio toma a palavra e agradece pelo tempo que pode estar como presidente no 47 

CMPETI e pelo aprendizado adquirido. Seguiu-se então para a eleição, onde a Sra. 48 

Karina Bortolini Passarin (CIEE) colocou-se à disposição para secretariar o CMPETI. 49 

Como não houve nenhuma candidatura para a coordenação, a mesma deverá ser 50 

concluída na próxima reunião, no mês de fevereiro.   4. Assuntos Gerais: ficou decidido 51 

que as reuniões do GT da Aprendizagem continuarão acontecendo e que a próxima 52 

data será em 15/02/2023. 53 

Cláudio Oliveira                                                      Karina Bortolini Passarin 54 

Coordenadora da CM PETI                               Secretária da CM-PETI                           55 

LISTA DE PRESENÇA – REUNIÃO ORDINÁRIA 56 

25/01/2023 LISTA DE PRESENÇA – CM-PETI 57 

NOME REPRESENTATIVIDADE 

Ana Paula Delaporta Rocha SEDUC 

Ana Rosa Platzer SEVIEP-SAÚDE 

Claudia Morganti CREAS-ZL 

Claudio de Oliveira 
ACS - Associação Comercial de 
Santos 

Eloisa Veraldo ESPRO 

Karina Bortolini  CIEE 

Mayra Ornelas Miguel  
Associação Beneficente Mãos 
Entrelaçadas 

Raquel Cuellar  ASSPE 

Rosemeiry de Lima Nemetz SEVEREST - Saúde 

Sandra Regina dos Santos Gabinete do Vereador Cacá Teixeira 
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Taís Viudes de Freitas  SEDS  

Tânia Maria Santiago  SENAI 

 58 


